

## Ooredoo تعلن عن تأسيس كيان جديد للبنية التحتية للاتصال الدولي وتعيين خالد حسن الحمادي رئيساً تنفيذياً

منصة جديدة لتوسيع استثمارات الألياف الضوئية والكابلات البحرية والاستفادة من الطلب العالمي المتزايد على البيانات الذي يقوده الذكاء الاصطناعي

OFN تدعم استراتيجية RISE الخاصة بمجموعة Ooredoo وطموحها لزيادة إيرادات البنية التحتية الدولية من 3% إلى 12%

16 فبراير 2026

الدوحة، قطر

أعلنت مجموعة Ooredoo اليوم عن تأسيس شركة Ooredoo Fibre لشبكات الألياف الضوئية (Ooredoo Fibre Networks "OFN")، وهو كيان مستقل جديد متخصص في إدارة وتوسيع طموحات Ooredoo في مجال الاتصال الدولي والبنية التحتية للكابلات البحرية. كما أعلنت المجموعة تعيين السيد خالد حسن الحمادي رئيساً تنفيذياً للكيان الجديد اعتباراً من 15 فبراير 2026. ومن المتوقع استكمال عملية الفصل بحلول عام 2027.

ستكون OFN بمثابة الدرع المتخصصة للمجموعة، تعمل على تنفيذ الاستثمارات الاستراتيجية في الكابلات البحرية وشبكات الألياف الضوئية الأرضية عالية السعة، وهي فرصة واعدة في مجال البنية التحتية الرقمية، توفر عوائد مميزة على المدى الطويل.

وسيجمع الكيان الجديد تحت مظلته محفظة Ooredoo المتسعة، من أصول ومشاريع الاتصال الدولي ضمن منصة متخصصة واحدة، مما يعزز قدرتها على الاستفادة من الطلب المتزايد على مسارات البيانات المرنة عالية الأداء التي يحركها مشغلو السعات الضخمة ومزودو خدمات الحوسبة السحابية ومنصات الذكاء الاصطناعي.

وصرح السيد/ عزيز العثمان فخرو، الرئيس التنفيذي لمجموعة Ooredoo قائلاً: "أصبحت البنية التحتية للاتصالات الدولية والكابلات البحرية من بين أكثر الأصول الرقمية استراتيجية في العالم، ويتسارع الطلب عليها مع نمو الذكاء الاصطناعي والحوسبة السحابية ومشغلي السعات الضخمة. فمن خلال تأسيس OFN، وتولي خالد حسن الحمادي قيادتها، ننشئ منصة متخصصةً لتوسيع نطاق استثماراتنا في الألياف الضوئية والكابلات البحرية وتحقيق عوائد مميزة طويلة الأجل وتعزيز مكانة Ooredoo كبوابة رئيسية لحركة البيانات بين آسيا والخليج وأوروبا".

يندرج تأسيس OFN في صميم استراتيجية Ooredoo المطورة "RISE"، التي تجمع ثلاثة آفاق استثمارية تهدف إلى تحقيق عوائد مميزة لمساهمين وتسريع تحول المجموعة إلى مزود رائد للبنية التحتية الرقمية.

وأضاف السيد/ عزيز قائلاً: "يمثل هذا التوجه ركيزة أساسية في استراتيجية RISE. كما وضعنا طموحاً واضحاً لزيادة مساهمة أعمال البنية التحتية الدولية والكابلات البحرية من 3% إلى 12% من إيرادات المجموعة على المدى الطويل،



مما يعكس حجم الفرصة في حركة البيانات العالمية والذكاء الاصطناعي."

تعمل Ooredoo حالياً على بناء واحدة من أكبر شبكات الكابلات البحرية وألياف النقل الضوئية في دول مجلس التعاون الخليجي، مما سيعزز مكانة المجموعة كبوابة استراتيجية لحركة البيانات الرقمية بين أوروبا وآسيا. ويتضمن ذلك نظام الألياف الضوئية في الخليج (FIG)، الذي يجري تطويره بالتعاون مع شركة ألكاتيل للشبكات البحرية، ويمتد لمسافة تقارب 1,900 كيلومتر، إلى جانب استثمارات إضافية في مشاريع الاتصال البحري والبرى عبر المنطقة.

وتسمح هذه المشاريع مجتمعةً في إنشاء ممر إقليمي جديد للاتصالات وتوفير بديل استراتيجي للمسارات التقليدية، مما يعزز دور Ooredoo في صميم تدفقات البنية التحتية الرقمية العالمية.

### تعيين خالد الحمادي رئيساً تنفيذياً لـ OFN

يتمتع خالد حسن الحمادي بخبرة قيادية تشغيلية واستراتيجية واسعة عبر نطاق أعمال Ooredoo.

وشغل مؤخراً منصب المدير العام والرئيس التنفيذي لشركة Ooredoo المالديف منذ فبراير 2022، بعد مسيرة مهنية طويلة في Ooredoo قطر تولى خلالها مناصب قيادية رفيعة في مجالات مبيعات الأفراد والتخطيط الاستراتيجي.

عجلت Ooredoo المالديف أثناء قيادته بأجندة التحول الرقمي الخاصة بها، حيث وسعت تغطية شبكة الجيل الخامس لتصل إلى نحو 80% من السكان، ووفرت خدمات الاتصالات بالمنطقة العريض إلى جزر إضافية، ونشرت كابلات بحرية جديدة لتعزيز الاتصال الدولي. كما سجلت الشركة خلال فترة قيادته أداءً قياسياً على مستوى إجمالي الإيرادات وصافي الأرباح. وأسهمت هذه المبادرات في تعزيز المكانة السوقية للشركة وحصد تقدير عالمي، بما في ذلك تسجيل رقم قياسي في موسوعة غينيس لاستضافة أكبر حلقة نقاش تحت الماء.

لدى خالد حسن الحمادي أكثر من 15 عاماً من الخبرة في قطاع النفط والغاز، بما في ذلك أدوار قيادية في "قطر غاز" و"جنرال إلكتريك"، مع خبرة معرفة بها في التميز التشغيلي وتنفيذ برامج التحول وإدارة مشاريع البنية التحتية الضخمة التي تتطلب استثمارات رأسمالية كبيرة.

-انتهى-

### معلومات عن Ooredoo

مجموعة Ooredoo هي شركة اتصالات دولية رائدة تعمل على بناء أكثر البنية التحتية تقدماً في المنطقة، والتي تشمل شبكات اتصالات لاسلكية وألياف ضوئية متقدمة، ومراكز بيانات مجهزة بالذكاء الاصطناعي، ومنصات حوسبة سحابية وذكاء اصطناعي، وأنظمة كابلات بحرية، إضافةً إلى أعمال المنصات الرقمية مثل التكنولوجيا المالية. وتعمل Ooredoo في تسعة أسواق عبر مناطق الشرق الأوسط وشمال إفريقيا، وجنوب شرق آسيا. وتقدم الشركة خدماتها لما يقرب من 150 مليون عميل، مما يمكن التحول الرقمي على نطاق واسع.

واعتباراً من 31 ديسمبر 2025، حققت Ooredoo إيرادات سنوية كاملة بلغت 24.6 مليار ريال قطري. وتتجدر الإشارة إلى أن أسهم المجموعة مدرجة في كل من بورصة قطر وسوق أبوظبي للأوراق المالية.

# Press release



For immediate release

## Ooredoo Announces Formation of New International Connectivity Infrastructure Entity and Appoints Khalid Hassan Al-Hamadi as CEO

**New platform to scale fibre and submarine cable investments and capture accelerating AI-driven global data demand**

**OFN to support Ooredoo's RISE strategy and ambition to grow international infrastructure revenues from 3% to 12%**

16 February 2026

Doha, Qatar

Ooredoo Group today announced the formation of Ooredoo Fibre Networks (OFN), a new independent entity dedicated to managing and scaling Ooredoo's international connectivity and submarine cable infrastructure ambitions, and the appointment of Khalid Hassan Al-Hamadi as its Chief Executive Officer, effective from 15 February 2026. The carve-out process is expected to be completed by 2027.

OFN will serve as the Group's specialised vehicle to execute strategic investments in submarine cables and high-capacity terrestrial transport fibre, a substantial digital infrastructure opportunity offering attractive long-term returns.

The new entity will bundle Ooredoo's expanding portfolio of international connectivity assets and projects under a dedicated platform, strengthening its ability to capture rising demand for resilient, high-performance data routes driven by hyperscalers, cloud providers, and AI platforms.

**Aziz Aluthman Fakhroo, Group CEO, Ooredoo, said:** "International connectivity and subsea infrastructure are already among the most strategic digital assets in the world, and demand is accelerating with AI, cloud, and hyperscale growth. With the formation of OFN, and with Khalid Hassan Al-Hamadi at the helm, we are creating a focused platform to scale our investments in fibre and submarine cables, deliver attractive long-term returns, and cement Ooredoo's position as a



key data gateway between Asia, the Gulf, and Europe."

The formation of OFN sits firmly within Ooredoo's evolved strategy, RISE, which combines three investment horizons aimed at delivering superior shareholder returns and accelerating the Group's transformation into a leading digital infrastructure provider.

"This is a core pillar of our RISE strategy. We have set a clear ambition to grow our international infrastructure and subsea cable business from 3% to 12% of Group revenues over time, reflecting the scale of the opportunity in global data and AI traffic flows," Aziz added.

Ooredoo is currently building one of the largest subsea cable and transport fibre networks in the GCC, positioning the Group as a strategic gateway for digital traffic between Europe and Asia. This includes the FIG subsea cable system, under development with Alcatel Submarine Networks and spanning approximately 1,900 kilometres, alongside additional submarine and terrestrial connectivity investments across the region.

Together, these projects are creating a new regional connectivity corridor and a strategic alternative to legacy routes, reinforcing Ooredoo's role at the centre of global infrastructure flows.

### **Appointment of Khalid Hassan Al-Hamadi as CEO of OFN**

Khalid Hassan Al-Hamadi brings deep operational and strategic leadership experience across Ooredoo's footprint.

Most recently, he served as Managing Director and CEO of Ooredoo Maldives since February 2022, following a long career within Ooredoo Qatar where he held senior leadership roles across consumer sales and strategic planning.

Under his leadership, Ooredoo Maldives accelerated its digital transformation agenda, expanding 5G coverage to approximately 80% of the population, extending broadband connectivity to additional islands, and deploying a new submarine cable to strengthen international connectivity. The company also achieved record performance in total revenue and net profit during his tenure. These initiatives reinforced the company's market position and earned global recognition, including a Guinness World Record for hosting the largest underwater panel discussion.

He also brings more than 15 years of experience in the oil and gas sector,



including leadership roles at Qatargas and General Electric, with recognised expertise in operational excellence, transformation delivery, and the execution of large-scale, capital-intensive infrastructure projects.

-END-

### **About Ooredoo**

Ooredoo Group is a leading international telecommunications company building the region's most advanced digital infrastructure - spanning leading wireless and fibre networks, AI-ready data centres, cloud & AI compute platforms, subsea cable systems, and platform businesses like Fintech. Operating in nine markets across the Middle East, North Africa, and Southeast Asia, Ooredoo serves nearly 150 million customers, enabling digital transformation at scale.

As of 31 December 2025, Ooredoo generated full-year Revenue of QAR 24.6 billion. Its shares are listed on the Qatar Stock Exchange and the Abu Dhabi Securities Exchange.